

BAB V

Kesimpulan Dan Saran

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada penelitian yang dilaksanakan terkait “Stimulasi Dan Evaluasi Literasi Keuangan Permainan Market Day Anak Usia 4-5 Tahun Di PAUD Qur’an Al Hikmah Desa Katur Kecamatan Gayam Kabupaten Bojonegoro” maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan stimulasi dan evaluasi literasi keuangan melalui permainan market day usia 4-5 tahun di PAUD Qur’an Al Hikmah Desa Katur Kecamatan Gayam Kabupaten Bojonegoro dilaksanakan setiap 6 bulan sekali pada kegiatan puncak tema.
2. Capaian hasil stimulasi dan evaluasi literasi keuangan melalui permainan market day usia 4-5 tahun di PAUD Qur’an Al Hikmah Desa Katur Kecamatan Gayam Kabupaten Bojonegoro dapat diketahui bahwa anak menunjukkan peningkatan dalam pengetahuannya terkait keuangan.

B. Saran-saran

Berdasarkan pada Penelitian tentang “Stimulasi Literasi Keuangan melalui permainan *Market Day* anak usia 4-5 Tahun di PAUD Qur’an Al Hikmah Desa Katur penulis memberikan gambaran usulan saran sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga

Perlu adanya pertemuan kepala sekolah dan guru yang ada di sekitar Kecamatan Gayam dan sekitarnya untuk memberikan wawasan terkait Stimulasi Literasi Keuangan bagi anak usia dini. Dan diharapkan dari

kegiatan ini akan menambah wawasan dan pengetahuan bagi seluruh guru yang ada di daerah tersebut dalam mengembangkan kemampuan anak dalam mengenal keuangan dengan metode atau permainan yang berbeda pula.

2. Bagi Wali Murid

Semoga wali murid tetap menjadi orangtua yang senantiasa mau bekerjasama dalam kegiatan sekolah anak-anak mereka. Bersedia dan mendukung setiap program sekolah yang melibatkan mereka dan antusias dalam menjalankan sesuai peranannya.

3. Bagi Peneliti

Diharapkan agar peneliti mampu mengembangkan ilmu yang telah didapatkan. Mengamalkan kepada anak didik maupun anak kandungnya sendiri dan diharapkan kegiatan ini akan dijalankan di lembaga tempat peneliti ini mengajar anak didiknya.

Demikian Kesimpulan dan saran dari penulis. Semoga kualitas kependidikan anak usia dini dapat berkembang lebih baik lagi dimasa mendatang.

UNUGIRI